

北海道を元気に!を応援する読者プロジェクト



い、発信をして交流の輪が広がる、ヨコ型人間の触れ合うサロンが誕生。発信は下記へ。

●株式会社イベント工学研究所

カーピアセロム編集部 繩のれん式“囲炉裏”係
〒064-0820 北海道札幌市中央区大通西24丁目
1-1-306
●ファックス／011-642-8315

●ホームページ／<http://www>

Digitized by srujanika@gmail.com

★『カーピアセロム 錦秋号』をお送りいただきます。佐藤編集長の巻頭言がからいとも大切な気づきをいただいています。

「ギブ・アンド・ギブ」ですべてが動いていくと平和で幸せな世の中になりますね。連載も楽しみに読ませていただいております。早速、友だちや知り合いに差し上げようと思っています。

雪虫が飛んでいました。これから寒くなります。(東博と静嘉堂を巡ってきます)

北海道の香りのする読み応えのある本でした。佐藤編集長の人脈力、大鳥羽さんの若かりし頃の鉄道旅など、楽しく読ませていただきました。

★佐々木野木彌吉長本
いつもありがとうございます。カーピア
セロム錦秋号届きました。四字熟語を掲
載(ユーモア・ジョーク拾場)していただき
ありがとうございます。

皆様のお陰で、今後とも宜しくお願いします。来年の干支『午』送りますので、ご利益下さい。宜しくお願ひします。

コミュニケーション広場

縄のれん式 “窓裏”

★毎回、貴社の隔月誌を送り頂き、拝読させて、参拝者に閲覧を！

フランス・パリ国際展 ル・サロン展20
26年度今回も、連続13回入賞しまし

★車浮代さんの素晴らしい本、バイリンガルになりますが、どうぞお身体にお気をつけでお元気でお過ごしください。

掲載されており、大変興味深く拝読いたしました。先日佐藤様よりお贈りいただいた『55歳からはじめる人づきあい』から多くの学びを得たばかりで、今回の記事の内容と通じるものを感じました。

私自身も、これから時代はIQよりもEQを大切に、人との関わりの中で誠実に向き合うことが何より重要だと改めて感じております。

そのような気づきを日々いただける誌面で、自分の拙文を載せて貰うこころ

「…日本のおつと車を車こしてかかれては身に余る光榮です。」

★今年は、香川県の三田会＝讃岐三田会 山本早希(札幌市)

が100周年。四国連合三田会の、香川県持ち回りの年だったこともあり、東京から塾長が来県し、また四国の他の3県の三田会のメンバーたちも集まり、大掛かりな会が開かれ、私も久々に参加しました。

おそらく東京の物価高を受けて、最近では、地方出身者の早慶への進学が減つてゐるという話を聞きました。

★今号は青木匡光さんの話題が大きく
美野明子(札幌市)

美野明子(札幌市)

